
Colleghe e colleghi 

Invitato da molti di voi ho accettato di presentare la mia candidatura in occasione del prossimo rinnovo del 

Senato Accademico della nostra Università come professore associato per la Macroarea C. 

Questa candidatura, che non è nata in contrapposizione con il senatore uscente e ricandidato, ma ha lo scopo 

di potere eleggere due senatori nella Macroarea C, così come la scorsa volta aveva fatto la Macroaera B, in 

un’ottica forte e unitaria di tutta l’area medica. D’altra parte la stessa Consulta di Medicina recentemente 

costituita è nata con un intento inclusivo dei diversi  ruoli e delle diverse sedi.  Come sapete il Senato 

accademico è l'organo di indirizzo, programmazione, coordinamento e verifica delle attività di didattica e 

ricerca e se eletto intendo adoperarmi per la creazione di una rete per la didattica, la ricerca e l’assistenza 

che comprenda tutta l’area medica di Ateneo con il rispetto delle singole specificità ma con un elevato livello 

di cooperazione tra le diverse Facoltà Mediche     

Intendo impegnarmi per  tutti quei provvedimenti e atti che possano migliorare la nostra vita accademica , 

che valorizzino il ruolo del professore associato in tutti i campi in primo luogo quello didattico- assistenziale 

che ci riguarda strettamente ( Scuole di Specializzazione, Dottorato).  

È necessario destinare maggiori investimenti sulle risorse per la ricerca in modo tale che una sempre più 

ampia platea di docenti possa usufruirne assicurando alla Sapienza il ruolo che gli spetta nel panorama 

nazionale e internazionale. 

Sul piano delle politiche per il riordino della docenza la Sapienza deve mantenere un ruolo primario per 

riaffermare con forza l’autonomia universitaria, fornire concrete possibilità di accesso alla carriera dei giovani 

e favorire la progressione di carriera dei professori già in ruolo. Tutto questo con metodo trasparente e 

condiviso. Il mio impegno per molti anni nel coordinamento dei ricercatori di medicina ha fatto si che venisse 

condivisa tutta la problematica di medicina tra Colleghi del Policlinico e del S Andrea .  Intendo, se mi vorrete 

eleggere, essere un punto di riferimento per le istanze dei colleghi tutti in collaborazione e trasparenza e sarà 

mia cura tenervi sempre informati sulle tematiche chi ci riguarderanno più direttamente. 

In nome di tutto ciò e di una sempre maggiore sinergia dell’area medica vi chiedo di sostenere la mia 

candidatura. 

Grazie a tutti. 
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